

AB SCHIED

Völlig unerwartet müssen wir Abschied nehmen von unserem Gründungs- und Ehrenmitglied

Heinz Schär

30. August 1956 – 5. Januar 2021

Traurig aber in grosser Dankbarkeit werden wir dich in lieber Erinnerung behalten als engagierten und geselligen Hündelerkameraden.

Kynologischer Verein Rafzerfeld

Im Namen deiner Kameraden:

Sophie Müller, Präsidentin

Die Trauerfeier findet aufgrund der aktuellen Situation im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Traueradresse: Margrit Schär, Schränn 6, 8197 Rafz